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REQUERIMENTO Nº 906/2016 
  

 
Requer informações acerca de 
utilização de área localizada na Avenida 
Prefeito isaías Hermínio Romano no 
Bairro Souza Queiroz. 

 
 

Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO que o município tem usado há algum tempo, uma área ao 
lado da ETA V - Estação de Tratamento de Água localizada na Avenida Prefeito Isaías 
Hermínio Romano, no Bairro Souza Queiroz; 

 
  CONSIDERANDO que muitos comerciantes que possuem estabelecimentos 
próximos ao local, reclamam do grande movimento de caminhões que transportam  
resíduos sólidos provenientes de materiais de construções como terra e pedra; 
 

CONSIDERANDO que esta movimentação faz com que os estabelecimentos 
sejam frequentemente invadidos por poeira e fiquem impossibilitados de se manterem 
limpos, inclusive em alguns casos, comprometendo a qualidade dos produtos 
expostos à venda; 

 
CONSIDERANDO que possivelmente entre os materiais armazenados no 

local, possam também conter restos de alimentos e atrair ratos e animais 
peçonhentos, uma vez que os comerciantes reclamam do mau cheiro e também da 
ocorrência de aparecimento de roedores nos estabelecimentos comerciais; 

 
CONSIDERANDO que muitos comerciantes compraram seus lotes mediante 

apresentação de material publicitário que indicavam que esta área seria uma praça ou 
local destinado para o esporte, laser e bem estar; 

 
CONSIDERANDO que comerciantes se colocaram a disposição para firmar 

parceria para plantio de grama e manutenção desta área pública e querem que este 
tipo de utilização que vem sendo utilizado, seja finalizado; 

 
 

 REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 
de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma 
legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a 
esta Casa de Leis as seguintes informações; 

 
 
1º) O Poder Executivo tem utilizado esta área ? 
 
2º) Caso resposta positiva no primeiro questionamento, quais são as 

ações realizadas neste local ? 
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3°) O Poder Executivo tem a intenção de utilizar este local para esta 

finalidade até quando ? 
 
4º) Esta área é considerada pública para qual utilização ? 
 
5º) O Poder Executivo tem projeto para construir nesta área pública ? 
 
6º) Caso resposta positiva ao quinto questionamento, o que será 

construído e em qual data se prevê o início e a finalização deste projeto ? 
 
7º) Outras informações que julgar pertinente. 
 
 

Justificativa: 
 

Este vereador foi procurado por vários comerciantes da referida 
avenida questionando que esta área vem sendo utilizada como uma espécie de 
“lixão”. Esta ação tem atrapalhado suas atividades de comerciantes e pedem para que 
o Poder Executivo venha a utilizar o local com a construção de área de esporte, lazer 
e bem estar. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de junho de 2016. 
 
 
 
 

Juca Bortolucci 
- Presidente - 


